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Les joyaux de la couronne de Charlemagne
Hitler chérissait l’héritage sanglant de Charlemagne, chef du Premier Reich. Les joyaux de la couronne de Charlemagne
furent une source d’inspiration pour Hitler alors qu’il mettait en œuvre l’Holocauste. Découvrez comment l’Europe
d’aujourd’hui ressuscite l’esprit violent de Charlemagne.
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Transcription de la Clef de David

L’Europe est à nouveau fascinée par la couronne de Charlemagne, et les joyaux de la couronne. Et Hitler est entré dans
l’histoire grâce à ces joyaux de la couronne. Pourquoi l’Allemagne est-t-elle si intensément fascinée par les joyaux de la
couronne ? Pourquoi est-ce si important pour elle ? C’est quelque chose de sacré pour ces gens. Pourquoi ? Quelle en est la
raison ?

« Otto de Habsbourg, ancien membre du parlement européen décédé en 2004 et descendant de la dynastie des Habsbourg
qui régna sur le Saint Empire romain pendant 400 ans, a évoqué une couronne qui se trouve dans un musée de Vienne, en
Autriche, et qui symbolise beaucoup pour les Allemands. » Pourquoi ces joyaux de la couronne de Charlemagne signifie-t-il
tant pour les Allemands ? Pourquoi ces joyaux de la couronne sont-ils si importants pour eux ? Pourquoi symbolisent-ils
quelque chose pour les Allemands, alors que les autres nations n’y pensent presque pas ? En fait, les autres nations ne s’en
préoccupent guère, mais elles ne devraient pas ignorer ce qui se passe ici, car il s’agit d’un phénomène très meurtrier si l’on
considère ce qui s’est passé dans l’histoire de l’Allemagne. Qu’est-ce que cela signifie ?

Voici la déclaration d’Otto von Habsbourg : « Nous possédons un symbole européen qui appartient à toutes les nations
d’Europe de manière égale : à savoir, la couronne du Saint Empire romain, qui incarne la tradition de Charlemagne. »
L’Allemagne désire toujours les joyaux de la couronne. Hitler s’enthousiasmait pour ces joyaux ; il les ramena en Allemagne
parce qu’ils étaient sacrés à ses yeux.

Ainsi, M. Habsbourg parla de l’incarnation du Saint Empire romain, mais il ne dit pas qu’il fut incarné par la tradition de
Mussolini et d’Hitler. Au contraire, lorsqu’il en parle, il remonte à Charlemagne. Il veut que tout le monde connaisse ces
joyaux, les joyaux de la couronne de Charlemagne. Et lorsque Hitler était en Autriche, il en vint à croire que Dieu avait
remplacé les Juifs. C’est ce que tout le monde finit par croire, et les Allemands eurent alors le sentiment que cette
responsabilité leur incombait, à savoir qu’ils étaient le peuple élu de Dieu.

En 1938, lors d’un rassemblement à Nuremberg, Hitler annonça qu’après 140 ans, il avait ramené de Vienne les insignes du
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Premier Reich : la couronne impériale, l’orbe de l’empire, le sceptre et l’épée impériale. Lors de la présentation de ces
symboles de l’impérialisme, il jura solennellement qu’ils resteraient à Nuremberg pour toujours. C’est ce qu’écrit John Toland.
Ces symboles devaient rester à Nuremberg pour toujours ! C’est ce qu’a dit Hitler, et personne n’allait les prendre, du moins
pendant ce temps-là. « Les joyaux de la couronne devaient être un élément clé du Troisième Reich, comme ils l’étaient du
Premier Reich », dont le chef était Charlemagne. Le chef du Troisième Reich était Adolf Hitler. Nous devons donc être
conscients de cette histoire.

Je voulais vous lire quelque chose dont j’ai parlé il y a deux ou trois semaines et y ajouter quelque chose. Vous vous
souvenez probablement que le président Clinton a reçu le prix Charlemagne, et j’ai assisté à la cérémonie. Mais voici la
déclaration du Dr. Herzog qui lui aussi a reçu le prix international Charlemagne. C’était le 8 mai 1997, il y a donc 28 ans. Lui
aussi reçut ce prix, le prix international Charlemagne. Notez ce mot, « international ». Et Voici ce qu’il a dit : « Depuis mille
ans, le destin de notre continent tourne autour du choix entre une Europe cohésive et une Europe fragmentée. Charlemagne,
dont notre prix porte le nom, a fait son propre choix, à savoir, la première unification de l’Europe. » Eh bien, il en parle de
manière positive, et il aime la façon dont Charlemagne l’a fait ! « À une heure pareille, la vérité doit être dite. » Remarquez
ceci : « À une heure pareille, la vérité doit être dite. Ce n’est qu’en pataugeant dans une mer de sang, de sueur et de larmes
qu’il atteignit son objectif : l’unification de l’Europe. » Il disait cela en 1997, il y a 28 ans ! Il dit cela et s’en vante en quelque
sorte. Hitler entraina la mort de 60 millions de personnes, mais cet homme se vante en quelque sorte de l’histoire de
Charlemagne.

Et c’est un empire qui est sur le point de s’élever à nouveau, et il comprendra dix rois : l’Europe sera réduite à dix nations, et
cela pourrait se produire dans quelques mois ou quelques années, mais ce sera très bientôt en tout cas.

Mais voilà un président qui vante en quelque sorte le fait que Charlemagne dut traverser une mer de sang pour unifier
l’Europe. Ce n’est pas ainsi que l’on devrait unifier les nations. Mais c’est ce qui s’est passé ici, et on en parle encore
aujourd’hui de manière positive, sans vous raconter les pires aspects de cette histoire.

Mais pensez-y ! Lors de la Seconde Guerre mondiale, 60 millions de personnes furent tuées ! Pensez-y ! C’est ce dont ils
parlent, et c’est ce qu’ils veulent : 60 millions de personnes sont mortes sous Adolf Hitler, lorsqu’il était le chef de la sixième
tête du Saint Empire romain. Et c’est quelque chose qui devrait tous nous préoccuper.

Les dirigeants de l’Union européenne s’efforcent de recréer l’empire de Charlemagne, mais même la plupart d’entre eux
n’aimeront pas ce qui se passera en fin de compte. En 1978, le Président français et le Chancelier allemand se trouvaient à
Aix-la-Chapelle, là où se trouve la sépulture de Charlemagne. Ils avaient discuté de questions monétaires, et le Président
français déclara : « Peut-être que l’esprit de Charlemagne planait sur nous. » Ces gens pensent tellement à Charlemagne et
aux joyaux de la couronne qui se trouvent aujourd’hui en Autriche, à Vienne.

Bientôt, le monde entier connaîtra ce Charlemagne moderne. Il entrera en scène en tant qu’homme fort de l’Europe, comme
l’annonce Daniel 8 verset 23. Puis, au verset 25, Jésus-Christ viendra conquérir le Saint Empire romain et bien d’autres
armées aussi ; et le sang coulera jusqu’à la hauteur de la bride des chevaux dans la vallée de Josaphat, sur plus de 300
kilomètres. Telle sera l’ampleur de la situation.

Mais Permettez-moi de parler davantage des joyaux de la couronne dont il est question aujourd’hui. Je voudrais vous parler
des joyaux de la couronne de Charlemagne. Avec les joyaux de la couronne, le Troisième Reich sous Hitler revendiqua
l’orbe, qui est un symbole du monde entier. Donc, ces gens pensent à s’emparer du monde entier ; dans le passé, ils ont
essayé de prendre le contrôle de toute l’Europe, et ils l’auraient fait si cela avait été possible. À côté de l’orbe, il y a aussi
l’épée impériale, et la couronne impériale.

Voici donc les joyaux de la couronne de Charlemagne ! Ce fut un élément clé du Troisième Reich, tout comme ce le fut au
temps du Premier Reich de Charlemagne. Hitler aimait Charlemagne et voulait l’imiter de toutes les manières possibles. Mais
ce dernier pataugea dans une mer de sang pour unifier l’Europe. Et C’est également ce que fit Hitler, du moins pendant
quelques années.

Donc, vous voyez, Hitler était farouchement loyal à ces joyaux de la couronne, ces joyaux de la couronne de Charlemagne. Et
« Hitler donna certaines de ses allocutions les plus inspirées lors des réunions frénétiques à Nuremberg sous la lumière des
flambeaux. Ce fut là où se trouvaient les joyaux de la couronne. » C’est là qu’il se trouverait, à Nuremberg pour toujours, a-t-il
dit, pour toujours ! Ils étaient sacrés pour lui et ils le deviennent de plus en plus pour d’autres nations d’Europe aujourd’hui. Et
comme je l’ai dit, les nations sont tout à fait fascinées par ces joyaux de la couronne de Charlemagne. Nous devons
comprendre cette histoire, et la plupart des gens dans le monde n’y pensent même pas. Or, elle se répétera ; tous auront à
patauger dans une mer de sang ! C’est ce que déclare la prophétie biblique. Et C’est exactement ce qui arrivera ; cette
histoire se répétera, sauf que cette fois, ce sera bien pire ; c’est ce qu’annonce la prophétie biblique.

Hitler passa plusieurs années à Vienne. « Ses premières années à Vienne furent absolument cruciales pour sa carrière, car,
disait-il, “ce fut à cette époque que je me suis forgé une image du monde et une vision de la vie qui sont devenues les
fondements de mes actions. […] Depuis, je n’ai rien eu à changer.” » Rien !

Selon Robert Waite, cela eut lieu en 1910, et il a dit que c’était le plus grand changement dans sa vie, et il n’a plus rien eu à
changer à partir de ce moment-là. En ce qui concerne son grand objectif de conquérir le monde, c’était déjà dans son esprit.
Et il a failli réussir.

Alors qu’il était à Vienne, il en vint à croire que les Allemands avaient repris le rôle que Dieu avait confié aux Juifs. Il avait
l’impression que Dieu donnait leur pouvoir à l’Allemagne, et que cet objectif appartenait maintenant à l’Allemagne. Cet empire
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représentait beaucoup pour lui.

Remarquez ce qui se passa en 1938 : « Lors d’un rassemblement à Nuremberg, Hitler avait ramené de Vienne,
après 140 ans, les insignes du Premier Reich : la couronne impériale, l’orbe de l’empire, le sceptre et l’épée impériale. Lors
de la présentation de ces symboles de l’impérialisme, il jura solennellement qu’ils resteraient là, à Nuremberg, pour toujours »,
Selon John Toland. Pour toujours ! Nous devons nous en souvenir.

Pourquoi Hitler trouvait-il ces symboles tellement inspirants et encourageants ? Pourquoi étaient-ils si sacrés pour lui ? Il a
beaucoup appris à Vienne et, en grandissant, et déjà même à l’âge de 17 ans, il se croyait le messie du peuple Allemand ;
déjà même en tant qu’adolescent de 17 ans ! Et il était très influencé par le grand Satan, le diable. Il suffit d’étudier un peu
cette histoire pour s’en rendre compte.

Mais il a dit que « Quelque chose a changé lorsqu’il était à l’hôpital de Pasewalk […] C’est là qu’il prit ce qu’il qualifia de
“décision la plus décisive de ma vie.” » Il devait répondre aux voix qui lui disaient de prendre le contrôle de l’Allemagne et de
la conduire au sein du Saint Empire romain. Tel était son objectif !

Voici ce qu’il écrivit : « Il insista […] sur le fait que ses premières années à Vienne furent déterminantes pour sa carrière. Dans
Mein Kampf, il écrivit : “À cette époque se produisit en moi le plus grand changement que je connaîtrais jamais. D’un
cosmopolite faible, j’étais devenu un antisémite fanatique.” » Il détestait les Juifs ! La voix qu’il entendit lui ordonna d’aller
sauver l’Allemagne. La voix lui a ordonné de le faire, et regardez ce qu’il a fait, cet homme pitoyable ! Mais il avait derrière lui
le puissant Satan, le diable, le dieu de ce monde. Voilà le problème ! C’est quelque chose de très, très important. Winston
Churchill pensait que Hitler avait décidé de ce qu’il allait faire en Allemagne en 1919, alors qu’il se trouvait à Munich, et pas à
Vienne. C’est ce qu’a dit Winston Churchill, mais ce n’est pas vrai. Hitler a dit qu’il avait fixé ses croyances lorsqu’il était à
Vienne, en Autriche, vers 1910.

Pensez à ces joyaux de la couronne de Charlemagne à Vienne ; Hitler dit que son idéologie politique fut formée à Vienne.
Pourquoi ? À cause des joyaux de la couronne de Charlemagne ! Il était là à Vienne, et ces joyaux l’ont inspiré et ému d’une
manière qu’il est difficile d’imaginer ! Pourquoi cela fut-il si important pour lui ? Eh bien, il savait qu’il avait du pouvoir et qu’il
allait se rendre à Munich, et susciter ces vives passions en Allemagne. Cet homme a pris le contrôle de l’Allemagne en
quelques années seulement. Et il apporta avec lui les joyaux de la couronne de Charlemagne. Et vous verrez que les gens
vont s’enthousiasmer de plus en plus pour ces joyaux « sacrés ». Les joyaux de la couronne de Charlemagne suscitent une
forte passion chez les gens aujourd’hui, et ils en parlent beaucoup plus. Et nous ferions mieux d’en prendre note parce que
cela va choquer le monde ! Tout comme Hitler l’a fait pendant la Seconde Guerre mondiale.

Et pensez-y : 60 millions de personnes furent massacrées pendant la guerre ! Soixante millions ! Et dans la prochaine guerre
sera bien plus important que cela, et de loin. Vous pouvez en savoir plus grâce à notre livre Les Anglo-Saxons selon la
prophétie.

La Communauté européenne ne le sait pas, mais elle vit de l’héritage du Saint Empire romain, selon Otto von Habsbourg. La
grande majorité d’entre eux vivent déjà de cet héritage, bien qu’ils n’en soient pas au courant.

Rappelez-vous de la déclaration de Franklin Roosevelt et Winston Churchill : « Notre objectif inflexible est de détruire le
militarisme et le nazisme allemands, et de faire en sorte que l’Allemagne ne soit plus jamais en mesure de troubler la paix
dans le monde. » Plus jamais ! Nous allons y mettre un terme et faire en sorte que cela ne se reproduise plus jamais ! Mais
combien de personnes y pensent aujourd’hui ?

L’Allemagne s’arme comme jamais auparavant et se dotera de bombes nucléaires. Elle va devenir un pays fort dirigé par un
Charlemagne moderne. Avec un tel dirigeant moderne, son plus grand pouvoir sera la tromperie ! Il trompera les gens ! Il
parlera très gentiment, mais les conquerra ensuite lorsqu’ils pensent avoir fait la paix. Eh bien, cela arrivera très, très bientôt,
et nous devons en être conscients si nous voulons nous y préparer. Cela arrivera, que nous le sachions ou non, et c’est déjà
le cas.

Conrad Adenauer, le dirigeant allemand après la Seconde Guerre mondiale, a déclaré que si l’on armait à nouveau
l’Allemagne, ce serait un risque calculé. Il avait raison ! Mais on l’a quand même fait, bien que le risque soit grave. Vous
verrez cela dans la prophétie biblique.

Sous les Alliés, le programme de dénazification en Allemagne ne dura que deux ans. Et Bryan Connell a dit qu’après ces
deux ans, on laissa ensuite ce programme entre les mains des Allemands. Et cela devint rapidement ridicule ! Cela montre à
quel point notre perspective sur l’histoire et notre façon de penser sont insensées !

Nous ferions mieux de commencer à nous tourner vers Dieu et non vers l’homme ! De multiples millions de personnes
meurent dans ce monde horrible, mais tout cela pourrait être arrêté si nous nous tournions vers notre Dieu ! Nous devons
comprendre tout cela.

Selon Daniel 11, traduction Darby, cet homme fort de l’Europe arrivera au pouvoir grâce des flatteries. Pas par les urnes,
mais par des flatteries. C’est ce que dit Daniel 11. Nous devons nous y préparer.

Permettez-moi de vous lire quelques passages de l’Écriture alors que nous arrivons à la fin de cette émission. Remarquez
Apocalypse 17 verset 10 : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu … ». Eh bien,
à l’époque où Herbert Armstrong était sur la scène et il nous a parlé de l’Allemagne et de ce qui allait arriver, et ce sixième roi
a bel et bien fait irruption sur la scène, comme M. Armstrong l’avait dit. Et le passage dit : « l'autre n'est pas encore venu ».
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Mais maintenant, il est effectivement sous nos yeux ; le dernier est juste devant nous, et si nous n’écoutons pas la Parole de
Dieu, nous allons devenir les victimes d’une grande superpuissance européenne violente, dirigée par dix rois.

Au verset 12, on peut lire : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui
reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur
autorité à la bête. Ils combattront contre l'agneau, et l'agneau les vaincra », l'agneau les vaincra, « parce qu'il est le Seigneur
des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi. »

Cela peut vous inclure si vous vous soumettez à Dieu. Beaucoup de gens pourraient être concernés.

Mais pensez-y ! Pensez-y ! Tout cela nous mène à la seconde venue de Jésus-Christ ! Considérez la fin de tout cela ! Ces
mêmes dirigeants qui prennent le pouvoir en Europe seront massacrés par Jésus-Christ lorsqu’Il reviendra à Terre ! Et cela
se produira malgré les actes violents de ces gens. Dieu est sur le point d’apporter la paix à ce monde et de le gouverner avec
une verge de fer, lui apportant la paix, la joie et un grand bonheur !
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